

# Saint-Christophe-Vallon. Basket Vallon : un titre de championnes amplement mérité



Les filles ont terminé en première du championnat pré-régions.

Publié le 21/05/2025 à 05:13

Une saison exceptionnelle s'achève pour l'équipe des seniors filles qui termine première du championnat pré-région à l'issue d'un parcours remarquable qui valide la montée en Régionale 2.

Une belle récompense pour ces joueuses qui, tout au long de la saison, ont fait preuve de détermination, d'un bel esprit d'équipe et d'une envie constante de progresser. Coachées depuis deux ans par Loïc Brunel, elles ont su surmonter les défis, gagner les matchs clés et imposer leur style de jeu. "Ce titre est le fruit d'un travail collectif et vient récompenser non seulement les performances sportives, mais aussi les valeurs humaines portées par ce groupe de copines", souligne la présidente Maïlys Vernet, qui, au nom de l'ensemble club, félicite cette équipe seniors filles, son encadrement, les bénévoles et les fidèles supporters qui ont contribué à cette belle réussite. Cap désormais sur la Régionale 2, avec de nouveaux défis à relever.